
  
 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 12/2017 
 

  Os Vereadores que a este subscrevem solicitam, após ouvido o Plenário, na 
forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo, o que segue: 
 
  Que seja informado a esta Casa Legislativa, os motivos que estão 
impedindo a comercialização de espaços localizados na parte nova do Cemitério 
Municipal.  
     

JUSTIFICATIVA 
 

                         Reencaminhamos a solicitação, tendo em vista a resposta ao Pedido de 
Informações nº 08/2016, cópia anexa, em que o Poder Executivo, através do Setor 
Responsável, informou que existe o loteamento no papel, não existindo ainda a demarcação 
de lotes no referido terreno. Também estamos na pendência de Licenciamento Ambiental. 
  O presente pedido visa sanar dúvidas de munícipes interessados na compra 
de terrenos para a construção de jazigos na parte nova do Cemitério, os quais estão 
enfrentando problemas com a referida aquisição. E a fim de informar a estes vereadores, 
preocupados em dar informações aos lavrenses. 
  Também, em virtude de diversos questionamentos oriundos de membros de 
nossa comunidade. 
                 

  Sala “Severino Silveira” da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 15 de 
fevereiro de 2017. 

 
 
 

VEREADOR EDUARDO LUONGO 
Bancada do PSB 

 

VEREADOR LUIS AUGUSTO BITTENCIOURT   
Bancada do PP 

 

VEREADOR LUIS RICARDO LA-BELLA 
Bancada do PP 

 

VEREADOR MARIZA BARRETO 
Bancada do PP 

 



 
 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº70/2017 
 

  Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam, após ouvido o Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo – Secretaria de Obras e 
Transportes, o que segue: 

 
                       1) Que sejam providenciados reparos nos passeios públicos nas Ruas 
Santo Antônio, e Cel Mesa próximo as pontes.  

                       2) Que seja feito reparo no calçamento na Rua Santo Antônio entre as 
Ruas Pires Porto e Julio de Castilhos, em frente a residência da Senhora Ana Souza.                  
        

JUSTIFICATIVA 

 
 Em atendimento às solicitações de usuários, o pedido se faz necessário, 

com o objetivo de dar manutenção às calçadas, que foram construídas 
por administração anteriores.  

 Nossa solicitação se dá pelo motivo das reivindicações dos moradores 
das referidas ruas. O que vemos hoje são calçadas com péssima 
mobilidade, podendo ocasionar acidentes graves. Os danos na calçada 
dificultam também a acessibilidade, sendo que, é lei os locais públicos 
oferecerem condições de trafegabilidade a todos. 
 

       Em anexo, fotos do local. 
      Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 17 de fevereiro de 2017. 

 
 

VEREADOR EDUARDO LUONGO 
Bancada do PSB 

 
 

VEREADOR LUIS AUGUSTO BITTENCOURT 
Bancada do PP 

 
 

VEREADOR LUIS RICARDO LA-BELLA 
Bancada do PP 

 
 

VEREADOR MARIZA BARRETO 
Bancada do PP 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº78/2017 

 
  Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam, após ouvido o Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo – Secretaria de Obras e 
Transportes, o que segue: 

 
  Que seja feita a limpeza e colocação de bueiros na sanga que corta o 
bairro Dr. Breno Bulcão em frente à quadra Poliesportiva. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
                      A construção da quadra poliesportiva trouxe ao bairro um espaço que 
proporcionará aos moradores esporte, lazer e entretenimento. 
                      A obra precisa de acabamentos no seu entorno, e a canalização é a parte 
fundamental para melhoria do local. 
                      A limpeza e a colocação de bueiros irão melhorar o aspecto e facilitarão a 
vida dos moradores mais próximos à sanga que sofrem com o mau cheiro, insetos e 
acúmulos de lixo que são dispensados inadequadamente no local.  

                       É justo e urgente o pedido, pois o valão encontra-se a céu aberto, oferecendo 
um ambiente insalubre aos moradores. 

  Em anexo, fotos do local. 
  Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do 
Sul, 17 de fevereiro de 2017. 
 

VEREADOR EDUARDO LUONGO 
Bancada do PSB 

 
 

VEREADOR LUIS AUGUSTO BITTENCOURT 
Bancada do PP 

 
 

VEREADOR LUIS RICARDO LA-BELLA 
Bancada do PP 

 
 

VEREADOR MARIZA BARRETO 
Bancada do PP 

 
 

VEREADOR JONATAS ROSA DE SOUZA  
Bancada do DEM 

 



 
 
 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº75/2017 
 

  Os Vereadores que a este subscrevem solicitam, após ouvido o Plenário, na 
forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo, o que segue: 
 
  Que seja providenciada a construção de faixa de segurança na Rua João 
Bulcão, esquina com a Coronel Mesa.   
     

JUSTIFICATIVA 
 

  O presente Pedido de Providências esta sendo apresentado por 
reivindicações de munícipes.  
                       Com a mudança no sentido da via, tornou o fluxo de veículos mais rápido, 
gerando um fator de risco e dificultando a travessia de pedestres e principalmente idoso e 
pessoas com dificuldade de locomoção.  
                        Tal obra será de grande valia para os munícipes que vem convivendo com 
esse transtorno. 
                        

  Sala “Severino Silveira” da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 15 de 
fevereiro de 2017. 

 
 

VEREADOR EDUARDO LUONGO 
Bancada do PSB 

 

VEREADOR LUIS AUGUSTO BITTENCOURT  
Bancada do PP 

 

VEREADOR LUIS RICARDO LA-BELLA 
Bancada do PP 

 

VEREADOR MARIZA BARRETO 
Bancada do PP 

 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº74/2017 

 
  Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam, após ouvido o Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo – Secretaria de Obras e 
Transportes, o que segue: 

 
  Que seja feita a retirada do lixo existente ao barranco em frente à 
Creche Municipal. E que seja colocada um lixeira de boa capacidade e posteriormente 
sejam plantadas árvores frutíferas. 
        

 
JUSTIFICATIVA 

                       O local citado encontra-se no coração do bairro Dr Breno Bulcão. Este 
barranco há tempos tem sido usado para o descarte de todo tipo de lixo e restos de limpeza 
de pátios.  
                        O presente Pedido de Providências visa sanar o problema uma vez que a 
limpeza, a colocação de uma simples lixeira, o plantio de árvores frutíferas, e a 
conscientização da comunidade poderão mudar este cenário transformando aquele local em 
um pequeno pomar, e assim valorizando o espaço. 
                         Este local serve como uma dispensa de lixo, e muitas vezes podendo ser 
transmitido doenças, principalmente nas crianças que freqüentam diariamente o local. 
                       Comparecendo ao local constatamos a necessidade de ser realizado o 
trabalho da retirada de lixo. 
                         Conforme fotos anexas. 

  Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do 
Sul, 15 de fevereiro de 2017. 

 
VEREADOR EDUARDO LUONGO 

Bancada do PSB 
 
 

VEREADOR LUIS AUGUSTO BITTENCOURT 
Bancada do PP 

 
 

VEREADOR LUIS RICARDO LA-BELLA 
Bancada do PP 

 
 

VEREADOR MARIZA BARRETO 
Bancada do PP 



 


